

19.09.2019

Gesunde Herbstküche mit dem Thermomix bei der VHS

Kochen mit dem Thermomix ist im Trend. Für alle, die Inspiration für den Umgang mit dem Gerät suchen, oder sich überlegen, ein solches anzuschaffen, finden an der Volkshochschule im Bürgerhof Thermomix-Kochkurse statt. Den Auftakt in diesem Herbstprogramm macht das Angebot "Gesunde Herbstküche mit dem Thermomix" am Freitag, 27. September 2019, von 18 bis 21.30 Uhr.

Die Kursgebühr beträgt 32 Euro inklusive Lebensmittelkosten.,

Kursort ist die Lehrküche der VHS im Bürgerhof.

Folgende Gerichte werden zubereitet: Kürbissuppe mit Garnelen, Kürbis-Sellerie-Quiche, Kalbs-Involtini mit Apfel-Kürbispüree und Schokopudding.